



Ma femme a mis au monde un enfant de couleur noire ! - Le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui demanda : As-tu des chameaux ? - L'homme répondit par l'affirmative. - De quelle couleur sont-ils ? demanda le Prophète (sur lui la paix et le salut). - Le bédouin répondit : Ils sont roux. - Le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui demanda alors : Y'en a-t-il des gris ? - Oui, répondit le bédouin. - Alors, le Prophète (sur lui la paix et le salut) demanda encore : Comment cela se fait-il ? - Le bédouin s'avança : Peut-être que cela est dû à un trait héréditaire ? - Le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui dit : Peut-être que cela est dû à un trait héréditaire !

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate qu'un bédouin vint trouver le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) et lui dit : « Ô Messager d'Allah ! Ma femme a mis au monde un enfant de couleur noire ! - Le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui demanda : As-tu des chameaux ? - L'homme répondit par l'affirmative. - De quelle couleur sont-ils ? demanda le Prophète (sur lui la paix et le salut). - Le bédouin répondit : Ils sont roux. - Le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui demanda alors : Y'en a-t-il des gris ? - Oui, répondit le bédouin. - Alors, le Prophète (sur lui la paix et le salut) demanda encore : Comment cela se fait-il ? - Le bédouin s'avança : Peut-être que cela est dû à un trait héréditaire ? - Le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui dit : Peut-être que cela est dû à un trait héréditaire ! »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Un homme de la tribu de Fazârah a vu son épouse donner naissance à un enfant dont la couleur n'était celle d'aucun de ses parents si bien qu'il a douté et s'en est allé trouver le Prophète (sur lui la paix et le salut) en vue d'accuser son épouse d'adultère. Il exposa au Prophète (sur lui la paix et le salut) sa situation et le fait que son épouse avait mis au monde un enfant noir. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) comprit ce qu'il voulait signifier. Il voulut le convaincre et faire disparaître ses doutes en lui donnant un exemple qui lui était

familier. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui demanda donc : « As-tu des chameaux ? » L'homme répondit par l'affirmative. « De quelle couleur sont-ils ? », demanda le Prophète (sur lui la paix et le salut). Le bédouin répondit : « Ils sont roux ». Le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui demanda alors : « Y'en a-t-il des gris ? », c'est-à-dire : d'une couleur différente des autres. « Oui », répondit le bédouin. Alors, le Prophète (sur lui la paix et le salut) demanda encore : « Comment cela se fait-il qu'ils ont une couleur différente ? » Le bédouin s'avança : « Peut-être que cela est dû à un trait héréditaire d'un de ces parents ou grands-parents ? » Aussitôt le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui a dit : « Peut-être donc que cela est un trait héréditaire » : pour ton enfant ! Il doit avoir un de ses parents ou grands-parents qui ont peut-être été de couleur noire et l'enfant a été touché par ce trait héréditaire ! Ainsi donc, le Prophète (sur lui la paix et le salut) a convaincu le bédouin en présentant cette analogie parfaite et il l'a débarrassé des doutes qui l'envahissaient.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5855>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

